



Piden en NL aclarar acuerdos por agua

MIRIAM GARCÍA

MONTERREY.- Ante la posibilidad de que el agua de la Presa El Cuchillo sea usada para abonar a la deuda hídrica con Estados Unidos, diputados locales exigieron ayer al Gobierno federal “sacar de lo oscuro” las negociaciones y no tocar el líquido del embalse porque es para abastecer a la zona metropolitana.

Los diputados locales manifestaron preocupación de que el delegado de la Conagua esté manejando ante agricultores de Tamaulipas la posibilidad de usar el agua de esa presa para enviarla a EU sin que a Nuevo León se le haya aclarado el motivo y se estaría poniendo en riesgo el abasto del líquido para su población.

“Exigimos transparencia, no estar viendo el tema en lo oscuro”, expresó el priista Javier Caballero, “e insistimos en llamar al Gobierno federal, a la Conagua, a que no toquen el agua de El Cuchillo”

“La gente de Nuevo León merece claridad... Exigimos que el agua de El Cuchillo no se toque, independientemente de los acuerdos internacionales”.

Ayer se publicó que, según agricultores de Tamaulipas, el delegado regional de la Comisión Nacional del Agua, Luis Carlos Alatorre, planteó abonar al vecino País con agua de la presa en Nuevo León.

“Lo más delicado”, agregó Carlos de la Fuente, líder local de la fracción del PAN, “es que no se hable con la

verdad, que no salgan a decir cuál es la situación real en este asunto.

“Tienen que salir a dar una aclaración el delegado de la Conagua y el director de Agua y Drenaje, no puede tenerse esta falta de claridad, esta incertidumbre”.

Perla Villarreal, coordinadora de la bancada local del PRD, demandó que la negociación se ponga sobre la mesa, sin opacidad.

“Son muy malas noticias para Nuevo León que en Tamaulipas la Conagua ya haya manifestado la intención de usar el agua de El Cuchillo para entregarla a Estados Unidos”, expresó, “exigimos a la Conagua que aclare esto y que deje de tratar este tema en lo oscuro”.

La vicecoordinadora de MC en Nuevo León, Sandra Pámanes, dijo que se requiere transparencia en este tema.

“Los estados de Tamaulipas y Nuevo León necesitan el agua”, señaló, “así que además de la claridad que debe haber por parte de Conagua, tenemos que replantear ese tratado (binacional).”

“Es un acuerdo que tendría que replantearse, poner sobre la mesa las cosas sin que haya ninguna sorpresa para nadie, pero sí que todos estemos al tanto de qué está sucediendo, porque no es cualquier cosa.

“Nuevo León ya vivió una crisis de agua muy importante y no merecemos que una posible opacidad de Conagua nos lleve a sufrir una crisis sin estar preparados para solventarla”.